

228号線改良の進捗は

23年度に90m 今年度は690mを延長



柴崎 勝 議員

質問 この道路を通過する地域は優良農地を形成している地域である。事業用地を提供したことから耕作地が不整形になり、耕作するのに不便になるが、農地以外の利用が考えられるか伺う。

答弁 今回ホンダ関連の企業誘致も進んでいる中、国道254号バイパスの渋滞解消を図る目的で県・町で進めている町道228号線道路改良事業の進捗状況について伺う。
建設課長 県 では平成23年度に後伊地区の用地買収を行いました。今

年度は全地区の用地買収を行なう予定です。町としては平成22年・23年度に用地買収を行ない、一部は今年度に実施する予定です。工事については平成23年度に工事延長90メートルを施工し、今年度はトータルで690メートル分を工事発注します。

将來、社会経済情勢の変化により、状況に応じての土地利用をお願いしたいのですが、耕作するのに不便になるが、農地以外の利用が考えられるか伺う。

答弁 建設課長 今後とも、農地としての土地利用をお願いしたいのですが、耕作するのに不便になるが、農地以外の利用が考えられるか伺う。

質問 将來、野球場として整備を計画している場所の簡単な造成をして、少年サッカーやグラウンドゴルフなどの練習場として利用できるような整備を考えているか伺う。

答弁 生涯学習課長 スポーツ推進審議会に諮り、有効活用について模索していくと考えています。

すたむちゃんのひと口メモ
国道254号バイパス迂回路（町道228号線）とは…県道部分1900m+町道部分1800mの総延長3700m（バイパスの渋滞解消のため、八和田地内につくる道路）。



高瀬 勉 議員

質問 さまざまなお年々、竹飾りが減少している。改善策の一案として、支援ボランティアの募集についての考えは。

答弁 産業観光課長 広く、「七夕まつり応援隊」という形態で検討しています。

質問 P.R活動として、また、クリスマスの一環として、町職員による統一のボロシャツ等の着用は。

答弁 総務課長 費用の面を考慮し、内部で検討します。

七夕まつりのさらなる充実を最大限の努力をします



高橋さゆり 議員

子育て支援

パパ・ママ応援ショップ等の周知は

広報などで周知しています

答弁 子育て支援課 長 パパ・ママ応援ショップでは、本年4月から6県の連携が始まり、また、小児救急電話相談#8000は、本年7月から夜11時までだった相談時間が翌朝7時までに延長された。家庭への周知はどうのようにされているのか。

ページ等で周知しています。



質問 聴覚の衰えは元気にも、基本健診に聽覚検診を組み入れることはできないか。

答弁 町民生活課長 加齢性難聴や

◎防災計画
◎いじめ問題

その他の質問

質問 高齢化社会に向かって

高齢者に少しでも元気な生活していただきたい。そのためにも、基本健診に聽覚検診を組み入れることはできないか。

その他、他の質問

つながらることを目的と

しています。必要を感じた人が専門的な医療機関に相談すること

が、より効果的ではな

いかと考えています。

その他の質問

つなげることを目的と

しています。必要を感じた人が専門的な医療機関に相談すること